

## Biella ouvre l'accès virtuel à ses musées

Avez-vous entendu parler du projet #museichiusimuseiaperti lancé par Biella, une Ville de l'artisanat et des arts populaires de l'UNESCO en Italie ?

Conformément aux directives de gestion des urgences liées à la COVID-19, la ville de Biella a collaboré avec le Musée de Biella pour continuer à fournir à ses citoyens un accès virtuel aux contenus culturels.

Baptisé #museichiusimuseiaperti ou "Musées fermés, musées ouverts", le projet est composé d'un ensemble d'initiatives offrant une expérience artistique globale à toutes les générations.

Dans le cadre du projet, le musée a créé une série de publications en ligne présentant les œuvres d'art actuelles, les expositions de sa collection d'art historique et archéologique et partageant des études culturelles approfondies concernant leur histoire, leurs techniques et leurs curiosités.

Pour répondre à la nature curieuse et joueuse des enfants, le projet les invite à découvrir l'alphabet hiéroglyphique égyptien en jouant au jeu #lconsiglidiTaaset (les conseils de Taaset) qui met en scène Taaset, la momie du musée, donnant des conseils pour combattre le coronavirus.

Une autre initiative du projet vise à encourager les adultes et les enfants à s'informer sur l'art et l'histoire. À cet égard, trois parcours en ligne consacrés à trois thèmes différents : les épices, la couleur et la collection, ont été mis en place. Afin d'améliorer encore cet accès virtuel, divers matériels, tels que des publications détaillées, des fiches pédagogiques et des conseils de lecture, sont mis à la disposition de tous les visiteurs en ligne.

## Pour plus d'informations sur les initiatives de Biella, veuillez consulter le site :

• <a href="https://www.comune.biella.it/web/news/book-quotidiani-on-line-gratis-utenti-polo-bibliotecario-biellese">https://www.comune.biella.it/web/news/book-quotidiani-on-line-gratis-utenti-polo-bibliotecario-biellese</a>